

Polsek Rencanakan Distribusi Logistik Pemilu Gunakan Kuda, Koramil 0824/06 Ledokombo Siap Bantu Perkuatan Pengamanan

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.ID](https://jember.journalist.id)

Oct 11, 2023 - 17:18



JEMBER – Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 menyisakan waktu sekitar lima bulan lagi, disisa waktu yang ada ini mulai dilakukan pemetaan peluang dan kendala baik penyelenggaraan dan lain-lainnya, termasuk saat pendistribusian logistik

Pemilu, adanya beberapa daerah terpencil yang tidak dapat dijangkau dengan kendaraan bermotor.



Seperti simulasi yang dilakukan oleh Polres Jember pada Rabu 11/10/2023 di wilayah Kecamatan Ledokombo, yang terdapat salah satu dusun terpencil dengan medan yang terjal dan tidak dapat dijangkau dengan kendaraan bermotor, sehingga sesuai pertimbangannya dapat dijangkau dengan menggunakan kuda, daerah terpencil tersebut adalah Kawasan Hutan Dusun Sumber Gadung Desa Slateng Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember.

Hadir pada simulasi pendistribusian logistik Pemilu tersebut diantaranya Kompol M Toha Kabag Ops Polres Jember, Kapolsek Ledokombo Iptu Abd Rozaq, Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Sutowo, Ketua Panitia Pemungutan Suara Kecamatan (PPK) Dwi Indra Kurniawan, Ketua Pemungutan Suara tingkat Desa (KPPS) Fahor Rohman.



Sebelum dilaksanakannya simulasi tersebut beberapa hari sebelumnya sudah dilakukan peninjauan medan dan jarak tempuh serta berapa Tempat Pemungutan Suara (TPS), di wilayah Kecamatan Ledokombo yang mengalami hal yang sama, baru pada hari ini dilakukan simulasi menggunakan kuda sebagai sarana angkut logistiknya.

Menurut Kabag Ops Polres Jember Kopol M Toha, kegiatan tersebut merupakan bagian dari tugas Polres Jember dalam menjamin pendistribusian dapat sampai di semua TPS, dengan aman.

Kita nantinya juga akan dibantu oleh TNI yang akan membantu perkuatan pengamanan Pemilu 2024 di Kabupaten Jember. Jelas Kopol M Toha.

Sedangkan Danramil 0824/06 Ledokombo Kaptan Inf Sutowo saat diwawancarai menyatakan, bahwa dalam pengamanan Pemilu 2024, kita TNI tentunya siap mendukung bantuan perkuatan sesuai arahan dan petunjuk Pimpinan dalam hal ini Dandim 0824/Jember.

Terkait dengan pola pendistribusian tentunya kita ikut membantu melakukan upaya hingga semua logistik Pemilu sampai di Lokasi TPS secara proporsional, dan ikut menjamin logistic tersebut dapat sampai tujuan dengan tertib, lancar dan aman. Jelas Danramil.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya mendukung apa yang disampaikan oleh Danramil, kita pasiti membantu perkuatan p[engamanan secara prporSIONALK sesuai permintaan.

Dalam hal ini saya mengingatkan anggota agar senantiasa mempedomani buku netralitas TNI, semua anggota TNI yang terlibat dalam tugas pengamanan Pemilu 2024, wajib paham terhadap ketentuan netralitas TNI. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)